
ПРОТОКОЛ № 18 

заседания постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, 

финансам и имуществу по вопросам: 

1. Об отчѐте о выполнении прогнозного плана приватизации 

муниципального имущества на 2012 год. 

2. О внесении изменений в решение Думы города от 28.03.2008                   

№ 358-IV ДГ «О Положении о бюджетном процессе в городском округе 

город Сургут». 

3. О выполнении протокольного поручения Думы города, утверждѐнного 

постановлением Председателя Думы города от 25.10.2012 № 40 

(относительно проработки вопроса реструктуризации задолженности       

ОАО «СПОПАТ» перед ОАО Сургутский акционерный коммерческий банк 

«АККОБАНК»). 

4. О ситуации с падежом поголовья свиней в январе 2013 года и плане 

мероприятий СГМУСП «Северное» на 2013 – 2015 годы по выходу из 

сложившейся кризисной ситуации. 

 

г. Сургут 

12.02.2013 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали: 

члены постоянного комитета Думы города по бюджету, налогам, финансам и 

имуществу, депутаты Думы города – 5: 

Красноярова Н.А. – по избирательному округу № 2, 

председатель комитета, 

заместитель Председателя Думы города 

Бондаренко С.А. 

 

– 

 

по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

Болотов В.Н. 

Старостенко В.П 

– 

– 

по избирательному округу № 6 

по избирательному округу № 15 

Кандаков И.С. – по избирательному округу № 17 

депутаты Думы города – 13:   

Алексеев А.П. – по избирательному округу № 4 

Булих А.И. – по избирательному округу № 7 

Иванисов Н.Ф. 

Вац А.С. 

– 

– 

по избирательному округу № 8 

по избирательному округу № 10 

Катаев С.М. – по избирательному округу № 11 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 

Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 

Пономарѐв В.Г. – по избирательному округу № 14 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16 
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Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 

Ярош И.В. – по избирательному округу № 19 

Сазонов О.А. 

 

Пахотин Д.С. 

– 

 

– 

по избирательному округу № 21, 

заместитель Председателя Думы города 

по избирательному округу № 23 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С полной версией аудиозаписи заседания постоянного комитета Думы города 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу можно ознакомиться                  

в аппарате Думы города 

 

Председательствующий: Красноярова Н.А. – председатель комитета 

 

I. СЛУШАЛИ: ОБ ОТЧЁТЕ О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОГНОЗНОГО ПЛАНА 

ПРИВАТИЗАЦИИ МУНИЦИПАЛЬНОГО ИМУЩЕСТВА 

НА 2012 ГОД 

 

 Докладывал Полукеев С.М. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

 Проинформировал об итогах выполнения прогнозного плана 

приватизации муниципального имущества за 2012 год.   

 Отметил, что: 

1) в связи с исключением из прогнозного плана различных 

объектов сумма поступлений в бюджет города составила 13 

млн. 678 тыс. рублей вместо запланированных 1 млрд. 213 

млн. 633 тыс. рублей; 

 2) итоговая сумма поступлений средств в бюджет города от 

приватизации муниципального имущества с 2011 по 2012 

годы составила 108 млн. 808 тыс. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

 Отметила, что: 

 1) данный проект решения прошѐл согласование в аппарате 

Думы города, замечаний не имеется; 

 2) получено положительное заключение Контрольно-

счѐтной палаты города. 

 

 

 



3 

 

ВЫСТУПИЛ: Жуков В.И. – и.о. председателя Контрольно-счѐтной палаты 

города 

 

 Проинформировал о том, что в ходе проведения экспертизы 

данного проекта решения замечаний не выявлено. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании принять 

проект решения «Об отчѐте о выполнении прогнозного плана 

приватизации муниципального имущества на 2012 год» в 

представленной редакции с учѐтом технических правок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании принять 

проект решения «Об отчѐте о выполнении прогнозного плана 

приватизации муниципального имущества на 2012 год» в 

представленной редакции с учѐтом технических правок. 

 

II. СЛУШАЛИ:  О ВНЕСЕНИИ ИЗМЕНЕНИЙ В РЕШЕНИЕ ДУМЫ 

ГОРОДА ОТ 28.03.2008 № 358-IV ДГ «О ПОЛОЖЕНИИ О 

БЮДЖЕТНОМ ПРОЦЕССЕ В ГОРОДСКОМ ОКРУГЕ 

ГОРОД СУРГУТ» 

 

Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 

финансов Администрации города 

 

Проинформировала о том, что: 

1) проектом решения Думы города «О внесении изменений 

в решение Думы города от 28.03.2008                                     

№ 358-IV ДГ «О Положении о бюджетном процессе в 

городском округе город Сургут» (далее – проект решения) 

было предложено уточнить отдельные полномочия 

участников бюджетного процесса; 

2) 12.02.2013 Администрацией города Думе города 

представлены поправки на замечания аппарата Думы города 

к проекту решения; 

3) одна из поправок предполагает внесение изменения в 

регламент принятия правового акта о направлении 

одобрений основных направлений бюджетной и налоговой 
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политики на очередной финансовый год и плановый период 

(полномочия Администрации города): 

а) основные направления бюджетной и налоговой политики 

на очередной финансовый год и плановый период 

одобряются муниципальным правовым актом 

Администрации города не позднее 15 октября года, 

предшествующего очередному финансовому году; 

б) проект основных направлений бюджетной и налоговой 

политики на очередной финансовый год и плановый период 

не позднее 1 сентября направляется в Думу города для 

обсуждения на депутатских слушаниях. 

Отметила, что: 

1) предложенные Администрацией города изменения в 

действующую редакцию Положения о бюджетном процессе 

обусловлены приведением Положения в соответствие 

нормам Бюджетного кодекса Российской Федерации; 

2) основные направления бюджетной и налоговой политики 

предполагается предварительно рассматривать на 

бюджетной комиссии при Главе города, членом которой 

является заместитель Председателя Думы города, 

председатель постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу Красноярова Н.А. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы города, 

председатель комитета 

 

Пояснила, что поступившие от Администрации города 

поправки к проекту решения «идут параллельно с 

предложениями аппарата Думы города и находятся в одном 

правовом поле, противоречия отсутствуют». 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: 1. Аппарату Думы города до депутатских слушаний, 

которые состоятся 18.02.2013, проработать поправки, 

поступившие от Администрации города к проекту решения.  

2. Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании принять 

проект решения в представленной редакции с учѐтом 

согласованных поправок. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Аппарату Думы города до депутатских слушаний, 

которые состоятся 18.02.2013, проработать поправки, 

поступившие от Администрации города к проекту решения 
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Думы города «О внесении изменений в решение Думы 

города от 28.03.2008 № 358-IV ДГ «О Положении                          

о бюджетном процессе в городском округе город Сургут». 

2. Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании принять 

проект решения «О внесении изменений в решение Думы 

города от 28.03.2008 № 358-IV ДГ «О Положении                       

о бюджетном процессе в городском округе город Сургут»              

в представленной редакции с учѐтом согласованных 

поправок. 

 

III. СЛУШАЛИ: О ВЫПОЛНЕНИИ ПРОТОКОЛЬНОГО ПОРУЧЕНИЯ 

ДУМЫ ГОРОДА, УТВЕРЖДЁННОГО 

ПОСТАНОВЛЕНИЕМ ПРЕДСЕДАТЕЛЯ ДУМЫ ГОРОДА 

ОТ 25.10.2012 № 40 (ОТНОСИТЕЛЬНО ПРОРАБОТКИ 

ВОПРОСА О РЕСТРУКТУРИЗАЦИИ ЗАДОЛЖЕННОСТИ 

ОАО «СПОПАТ» ПЕРЕД ОАО СУРГУТСКИЙ 

КОММЕРЧЕСКИЙ БАНК «АККОБАНК») 

 

 Докладывал  Базаров В.В. – директор департамента 

городского хозяйства Администрации города 

 

 Проинформировал о том, что кредитная линия ОАО 

«СПОПАТ» на сумму 15 млн. рублей (средства на погашение 

текущих затрат) была закрыта в декабре, после чего была 

открыта новая кредитная линия на ту же сумму, которая 

действует до 25.07.2013. 

Отметил, что на сегодняшний день ОАО «СПОПАТ»                  

не воспользовалось предоставленными кредитными 

средствами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Попросил пояснить ситуацию относительно депозита 

СГМУП «Городской рынок» (объѐм средств – 76 млн. 

рублей), возможно ли направить эти средства в бюджет 

города для последующего использования. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) Администрацией города проводится анализ 

целесообразности содержания СГМУП «Городской рынок»  

и СГМУСП «Северное»; 
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 2) использование средств одного предприятия для 

удовлетворения нужд другого противоречит Бюджетному 

кодексу Российской Федерации; 

 3) прорабатываются варианты использования депозита 

СГМУП «Городской рынок»; 

 4) в целом направление этих средств на деятельность 

другого муниципального предприятия представляется 

нецелесообразным; 

 5) подробный ответ может быть представлен в письменной 

форме. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

 Отметил, что имеет информацию о том, что средства на 

данном депозите уменьшаются, их расходование происходит 

без контроля со стороны депутатского корпуса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Полукеев С.М. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города 

 

 Пояснил, что: 

 1) в апреле 2012 года рабочей группой, в состав которой 

входит депутат Рябов С.В., было принято решение по 

освобождению рынка «Строитель», разбивке сквера на 

данной территории; 

 2) информация о расходовании средств на эти нужды будет 

представлена в письменном виде; 

 3) в апреле 2013 года все муниципальные предприятия 

будут представлять отчѐты о своей работе, в том числе и 

СГМУП «Городской рынок». 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Рассмотреть вопрос о выполнении данного протокольного 

поручения на депутатских слушаниях 18.02.2013, по 

результатам рассмотрения рекомендовать считать поручение 

выполненным и снять с контроля. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: Рассмотреть вопрос «О выполнении протокольного 

поручения Думы города, утверждѐнного постановлением 
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Председателя Думы города от 25.10.2012 № 40 

(относительно проработки вопроса реструктуризации 

задолженности ОАО «СПОПАТ» перед ОАО Сургутский 

акционерный коммерческий банк «АККОБАНК») на 

депутатских слушаниях 18.02.2013, по результатам 

рассмотрения рекомендовать считать поручение 

выполненным и снять с контроля. 

 

IV. СЛУШАЛИ: О СИТУАЦИИ С ПАДЕЖОМ ПОГОЛОВЬЯ СВИНЕЙ В 

ЯНВАРЕ 2013 ГОДА И ПЛАНЕ МЕРОПРИЯТИЙ СГМУСП 

«СЕВЕРНОЕ» НА 2013 – 2015 ГОДЫ ПО ВЫХОДУ ИЗ 

СЛОЖИВШЕЙСЯ КРИЗИСНОЙ СИТУАЦИИ 

 

Докладывал Полукеев С.М. – директор департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города 

 

Проинформировал о причинах падежа поголовья свиней в 

январе 2013 года и плане мероприятий по выходу СГМУСП 

«Северное» из сложившейся кризисной ситуации: 

1) впервые заболевание свиней выявлено 08.01.2013; 

2) 01.02.2013 по заключению экспертов выявлено 

заболевание – свиной лѐгочный пастереллѐз; 

3) вакцинация свиного поголовья от пастереллѐза не 

предусмотрена (по мнению экспертов, вирус постоянно 

видоизменяется и вакцинация неэффективна); 

4) с 18.01.2013 ситуация в СГМУСП «Северное» 

стабилизировалась; 

5) туши 170-ти свиней, заражѐнных пастереллѐзом, 

сожжены и заактированы; 

6) основными причинами инфицирования свиней явились: 

а) родственное скрещивание (стадо не обновлялось в 

течение 8-ми лет); 

б) техническое состояние помещений, где содержится 

поголовье свиней (не поддерживаются тепловой и 

вентиляционный режимы); 

в) несоблюдение принципа «всѐ пусто – всѐ занято»; 

г) снижение рациона кормления;  

д) другие причины; 

7) контролирующими и надзорными органами 

рекомендовано: 

а) обновить поголовье; 

б) соблюдать принцип «всѐ пусто – всѐ занято» 

(технические возможности отсутствуют); 
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в) наладить вентиляционную систему помещений, где 

содержится поголовье свиней; 

8) директором СГМУСП «Северное» Решетниковым А.В. 

на имя Главы города подготовлено письмо о том, что в связи 

с резким непрогнозируемым ростом стоимости фуражного 

зерна (с 7 рублей до 14 рублей за 1 кг) и снижением 

рыночной цены реализации свиней живым весом 

необходимо рассмотреть вопрос о рентабельности развития 

отрасли свиноводства в СГМУСП «Северное». 

Выразил мнение, что необходимо принять «жѐсткое,                   

но единственно правильное решение – планомерно забивать 

поголовье свиней и крупного рогатого скота». 

Отметил, что: 

1) в связи со сложившейся ситуацией рабочей группой 

разработан новый план мероприятий по выходу СГМУСП 

«Северное» из кризисной ситуации; 

2) дополнительная информация будет предоставлена 

18.02.2013; 

3) по мнению экспертов, единственный выход – начинать 

забой поголовья свиней; 

4) планируется получить от реализации мяса около 25 млн. 

рублей и использовать данные средства на погашение 

кредиторской задолженности. 

 

ВЫСТУПИЛ: Кандаков И.С. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение, о том что: 

1) в связи с появлением в городе Сургуте федеральных 

сетей по снабжению мясной продукцией СГМУСП 

«Северное» сложно конкурировать с крупными 

производителями; 

2) депутатам Думы города необходимо принять «волевое» 

решение о закрытии всего СГМУСП «Северное» (его части) 

либо привлекать инвесторов для дальнейшего развития 

предприятия. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Отметил, что принимать решение о судьбе СГМУСП 

«Северное» должны Администрация города и руководство 

предприятия, но депутаты Думы города готовы рассмотреть 

любые варианты по выводу предприятия из кризиса. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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Выразил мнение, что директору департамента 

имущественных и земельных отношений Администрации 

города Полукееву С.М. необходимо дать оценку своим 

действиям и действиям подчинѐнных в сложившейся 

ситуации. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Вернуться к рассмотрению данного вопроса после оценки 

сложившейся ситуации другими компетентными органами. 

 

ВЫСТУПИЛ: Алексеев А.П. – депутат Думы города 

 

Попросил уточнить, связано ли административное наказание 

в виде штрафа в сумме 10 000 рублей, наложенного на 

должностное лицо СГМУСП «Северное», с падежом 

поголовья свиней. 

 

ВЫСТУПИЛ: Полукеев С.М. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города 

 

Пояснил, что привлечение к административной 

ответственности связано с несоблюдением технических 

требований к содержанию животных. 

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил пожелание, чтобы результатом проведѐнного 

анализа сложившейся ситуации стала выработка стратегии 

развития СГМУСП «Северное». 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Попросил уточнить, сколько свиней забито на сегодняшний 

день. 

 

ВЫСТУПИЛ: Полукеев С.М. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений Администрации города 

 

Пояснил, что на сегодняшний день забито 300 голов свиней, 

планируется к забою – 500 голов. 

 

ВЫСТУПИЛ: Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации 

города 
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ПРЕДЛОЖИЛ: 18.02.2013 при участии депутатов Думы города обсудить 

план мероприятий по выходу СГМУСП «Северное» из 

кризисной ситуации и принять решение о дальнейшей 

судьбе предприятия. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

Проинформировала о том, что: 

1) по состоянию на 30.06.2011 кредиторская задолженность 

предприятия составляла 69,8 млн. рублей, из них 

просроченная – 56 млн. рублей; 

2) по состоянию на 31.12.2012 кредиторская задолженность 

предприятия составляет 73,8 млн. рублей, из них 

просроченная – 56 млн. рублей; 

3) долг по НДФЛ составляет 10,5 млн. рублей, из них 

просроченный – 9 млн. рублей; 

4) долг по страховым взносам составляет 5 млн. рублей, из 

них просроченный – 3,3 млн. рублей; 

Отметила, что в представленном на 18.12.2012 плане: 

1) свиноводство представлено как прибыльный вид 

деятельности, но за 11 месяцев 2012 года производственный 

план не выполнен по всем основным показателям 

(свиноводство и крупный рогатый скот); 

2) отсутствует информация о мероприятиях, проводимых 

предприятием по исправлению сложившейся ситуации; 

3) указано на то, что в цехе животноводства из 50-ти 

сотрудников специальное образование имеют только 2 

сотрудника. 

Обратила внимание на то, что: 

1) в 2011 году доля кормов в предоставленной округом и 

муниципалитетом субсидии занимала 39 %, в 2012 году –             

23 %, но при этом выросла доля заработной платы 

работников предприятия; 

2) по состоянию на 30.06.2011 кредиторская задолженность 

по кормам составляла 8,8 млн. рублей, из них просроченная 

– 7,6 млн. рублей; 

3) по состоянию на 31.12.2012 кредиторская задолженность 

по кормам составила 18,5 млн. рублей. 

Выразила мнение, что субсидии направляются не на 

поддержку поголовья, а на выплаты работникам 

предприятия, и сложившая ситуация говорит о качестве 

управления предприятием. 
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Попросила пояснить, как обеспечивается контроль за 

использованием субсидий. 

 

ПРЕДЛОЖИЛА: Контрольно-счѐтной палате города включить в план работы 

на 2013 год проверку эффективности использования 

субсидий СГМУСП «Северное». Проверку провести с 

привлечением работников прокуратуры, налоговой 

инспекции, УМВД, независимых экспертов.  

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Аппарату Думы города подготовить протокольное 

поручение о проведении Контрольно-счѐтной палатой 

города проверки финансово-хозяйственной деятельности 

СГМУСП «Северное» за 2010 – 2012 годы с привлечением 

независимых экспертов и работников прокуратуры, на 19-ом 

заседании Думы города утвердить данное поручение. 

 

Напомнил, что СГМУСП «Северное» включено в 

прогнозный план приватизации муниципального имущества 

на 2013 год. 

Выразил готовность подготовить запрос в прокуратуру 

города и инспекцию Федеральной налоговой службы по               

г. Сургуту Ханты-Мансийского автономного округа – Югры 

с просьбой прокомментировать ситуацию относительно 

неуплаты СГМУСП «Северное» налогов и принятых мерах 

реагирования. 

 

ВЫСТУПИЛА: Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике Администрации города 

 

Пояснила, что: 

1) на сегодняшний день задолженность СГМУСП 

«Северное» перед внебюджетными фондами сократилась в 

два раза; 

2) срок отчѐтности по НДФЛ не наступил; 

3) в ближайшее время в налоговую инспекцию 

департаментом по экономической политике Администрации 

города будет предоставлен план по погашению 

задолженности. 

Отметила, что все остальные налоги СГМУСП «Северное» 

платит, в том числе Единый сельскохозяйственный налог. 
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Обсуждались вопросы о: 

1) соотношении числа выбракованных и забитых свиней; 

2) организации кормления поголовья свиней; 

3) обеспеченности кормами поголовья свиней; 

4) обеспеченности предприятия квалифицированными 

кадрами; 

5) порядке предоставления субсидий; 

6) закупке предприятием свиней в живом весе на других 

территориях; 

7) целесообразности дальнейшего развития предприятия. 

 

В обсуждении вопросов принимали участие                   

Бондаренко С.А., Красноярова Н.А., Пахотин Д.С., Вац А.С., 

Полукеев С.М., Рябов С.В., Старостенко В.П. 

 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – председатель комитета, заместитель 

Председателя Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛА:1. Поручить Администрации города в срок до 05.04.2013 

предоставить план мероприятий со сроками прохождения 

процедур и подготовки документов, необходимых для 

приватизации СГМУСП «Северное» в 2013 году. 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

2. Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

дать поручение Контрольно-счѐтной палате города провести 

проверку финансово-хозяйственной деятельности СГМУСП 

«Северное» и эффективности использования субсидий, 

предоставленных предприятию. Проверку провести с 

привлечением работников прокуратуры, налоговой 

инспекции, УМВД, независимых экспертов (текст 

протокольного поручения будет доработан). 

 

ГОЛОСОВАЛИ: «за» – единогласно 

(принимается) 

 

РЕШИЛИ: 1. Поручить Администрации города в срок до 05.04.2013 

предоставить план мероприятий со сроками прохождения 

процедур и подготовки документов, необходимых для 

приватизации СГМУСП «Северное» в 2013 году. 

2. Рекомендовать Думе города на 19-ом заседании Думы 

дать поручение Контрольно-счѐтной палате города провести 
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проверку финансово-хозяйственной деятельности СГМУСП 

«Северное» и эффективности использования субсидий, 

предоставленных предприятию. Проверку провести с 

привлечением работников прокуратуры, налоговой 

инспекции, УМВД, независимых экспертов. 

 

 

 

Председатель комитета       Н.А. Красноярова 

 

 

 

Секретарь, 

специалист I категории службы  

по подготовке и оформлению документов                                      Ю.С. Ткачева 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Телина Т.В. 
Матвеева И.Г. 
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Список  

присутствующих на заседании постоянного комитета Думы города по 

бюджету, налогам, финансам и имуществу 12.02.2013  

 

От Администрации города: 

1.  Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации города  

2.  Базаров В.В. – директор департамента городского хозяйства 

3.  Шерстнева А.Ю.  – директор департамента финансов  

4.  Мигда Т.Ю.  – заместитель директора департамента              

финансов 

5.  Шестакова Т.С.  – ведущий специалист планово-аналитического 

отдела управления методологии и сводного 

бюджетного планирования департамента              

финансов  

6.  Королѐва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 

7.  Мединцева С.Г.  – начальник управления экономического 

развития департамента по экономической 

политике 

8.  Полукеев С.М. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений 

9.  Чаленко Г.В. – начальник отдела продаж департамента 

имущественных и земельных отношений 

10.  Никитин А.А. 

 

– начальник управления экономического 

анализа и бухгалтерского учета департамента 

имущественных и земельных отношений 

11.  Швидкая Е.А.  – начальник управления информационной 

политики  

12.  Савенков А.И.  – консультант Главы города 

13.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От Контрольно-счѐтной палаты города Сургута: 

14.  Жуков В.И.   – и.о. Председателя  

15.  Гаянова Р.М.  – начальник отдела контроля расходов на 

городское хозяйство  

16.  Обыденнова Ж.А.  – инспектор отдела контроля расходов на 

городское хозяйство 

17.  Недорезова И.Ю.  – инспектор отдела доходов, расходов на 

развитие экономики и государственное 

управление  

От прокуратуры города: 

18.  Обухов Р.В. – старший помощник прокурора 

От помощников депутатов Думы города: 
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19.  Кошелева Л.Н. – помощник депутата С.А. Бондаренко 

20.  Андреева Е.А. – помощник депутата Катаева С.М. 

21.  Гаджиева К.Ф.  – помощник депутата Слепова М.Н.  

От СГМУСП «Северное»: 

22.  Решетников А.В.  – директор 

От аппарата Думы города Сургута: 

23.  Васильев Р.Ю. – руководитель аппарата  

24.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 

25.  Лапина А.А. – помощник Председателя Думы города 

26.  Маслов И.Е.  – консультант Председателя Думы города 

27.  Сухляева Е.В.  – и.о. начальника финансово-аналитической                             

службы – главного бухгалтера  

28.  Ануфриева Е.А. – начальник юридического отдела  

29.  Ткачева Ю.С.   – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

30.  Матвеева И.Г.  – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

31.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

32.  Давиденко Л.А. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

От СМИ:  

33.  Никора К.Б. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

34.  Палий А.Н.  – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

35.  Щербаков В.В.  – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 

36.  Садовский А.И.  – продюсер ТК «СургутИнформ-ТВ» 

37.  Подлесной Д.С.  – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 

38.  Силинский Д.В.   – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 

39.  Епифанов Н.Н. 

 

– корреспондент строительного информацион-

ного портала «Юграстройинфо» 

40.  Семенова Е.А.  – редактор новостных программ Русского радио 

в Сургуте 

41.  Фомина В.И.  – корреспондент информационного агентства 

«Муксун.FM»  
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